Alles eine Frage der Haltung



Sowohl in den bisherigen Ergebnissen des "Heute bei dir"-Prozesses, als auch auf der Ebene der Weltkirche wird die Frage der Haltung von Christinnen und Christen immer bedeutsamer.

Einen guten Impuls dazu finden Sie hier unter der Überschrift "Förderliche Haltungen und "Fallstricke" bei der Weltsynode":

https://www.katholisch.de/artikel/31158-vatikan-veroeffentlicht-vorbereitungsdokumente-fuerweltsynode

Wenn Sie an die Arbeit in Ihrer Gemeinde oder Gruppe denken:

Was halten Sie von den hier vorgeschlagenen Haltungen bzw. möglichen Fallstricken?